

秋徳校だより



平成21年
10月号

—スポーツの秋・読書の秋！—

学校長

今年の秋季大運動会も、秋徳校の運動場を舞台に、子どもたちの成長ぶりが見られる演技・競技等が繰り広げられました。また、三集落の方々の競技や応援、御協力があり、さらに充実したすばらしい大運動会になりました。ありがとうございました。

さて、『スポーツの秋、読書の秋、実りの秋、食欲の秋…』などの言葉があるように、秋は、1年のうちで一番すばらしい季節です。

『スポーツの秋』では、子どもたちの体力の維持、向上を図るために、学校・家庭・地域の協力で推進してまいります。学校では、スポーツの楽しさを小学校低学年から体験されることから始め、外遊びやスポーツに親むむ時間をつくってあげたいです。家庭では、テレビやパソコン、ゲームの前から離れて、「人と交わり、気持ちよい汗をかいてほしい」と願っています。秋徳校では、休日や放課後等に、幼児や小中学生、校区内の皆様方に校庭を開放致します。親子や地域民のふれあい活動の場にしたり、ウォーキングやランニング等の体づくりの場にしたりして活用していただきたいと考えております。

また、『読書の秋』の言葉から、学校では10月を「読書月間」とし、多くの本を子どもたちに読んでもらいたいと考えています。各家庭でも、毎日15分間の読書時間（好きな本でよい）を設定してほしいです。さらに、子どもだけでなく、家族で本読みに取り組めたら素晴らしいと考えます。本から知識を得たり、未知の場面を想像したり、あまりの悲惨さに涙したりなどなど、今まで体験したことのない感動に浸ってほしいと思います。

10月の学校紹介

秋晴れの下、カー杯競技した第58回秋季大運動会

9月20日（日）、秋晴れの絶好の天候の下、秋季大運動会が開かれました。

子どもたちは、マントや帽子を工夫した「ハリーポッター」や初めて挑戦した三人四脚などの競技で、これまでの練習や準備の成果を発揮してくれました。特に、一輪車での演技は、1学期から取り組んできたスピード（低学年）・アイドリング（中学年）・バック（高・中学生）を各自が成功させ、全員での「シンデレラ」も1回で成功させることができました。秋徳の子どもたちのチームワークのよさを感じる瞬間の一つになりました。競技の結果は、白組が午前中のリードを守り切り、45対43の2点差で勝利しました。

集落対抗の競技では、終盤の「なり入れ」で佐知克チームがトップに立ちましたが、最後の地区対抗リレーで野見山チームが大逆転して優勝しました。

子どもたちも地域の皆さんも、さわやかな秋風の中で、競技したり応援したりできた素晴らしい運動会になりました。運動会への御参加と後片付け等の御協力ありがとうございました。



10月の学校紹介

ベンジャミン先生とのハロウィンパーティー！

10月6日（火）、2学期からALTになったベンジャミン先生との2回目の授業が行われました。ベンジャミン先生は前任のチャールズ先生と同様イギリス出身で、ドラム演奏の得意なやさしい先生です。子どもたちもすぐに慣れて、英会話を楽しんだりハロウィンのゲームを楽しんだりしました。これからも、楽しい英語の授業をよろしくお願いします。



大人数で学習・ゲームを楽しみました！

10月9日（金）、第3回鎮西地区集合学習会が諸鈍校で開かれました。今回は薩川中学校・俵中学校も加わり、中学校は加計呂麻合同集合学習会となりました。そこで中学校は、討論会や音楽の合唱、そしてバドミントン大会と、ここでしかできない学習を楽しみました。小学校もうどん作りや工作、タグラグビーなどで交流を深めました。普段の少人数ではできない貴重な体験ができました。



受賞おめでとう

□ 児童生徒作文コンクール 町審査会

特選：小5 中1

入選：小2

小4

中1

中3

□ 社会科作品コンクール 地区審査会

優良賞：小4

入選：小4

□ 理科研究記録展町審査会

入選：小5

□ 町小学校陸上記録会

5年男子走り幅跳び 第3位：

□ 県図画作品展大島地区審査会

特選：中1



11月の行事予定

- 1日（日） 学習発表会（日曜参観）
- 1～6日 「かごしまの教育」県民週間
- 4～6日 学校自由参観
- 5日（木） ALT授業
心の教育の日・給食試食会
家庭教育学級（食育・親子調理実習）
- 8日（日） 加計呂麻ハーフマラソン大会
- 13日（金） かけはし号
- 14日（土） 町文化祭（展示）
- 15日（日） 町文化祭（舞台発表）
- 24～26日 期末テスト（中学校）
- 27日（金） 町弁論・英語暗唱大会（中央公民館）
かけはし号

